

## **Antrag an den Kreistag 2023: Auflösung des Volleyballkreises**

Antragsteller: Vorstand des Volleyballkreises Neuss-Grevenbroich

**Der Vorstand des Volleyballkreises Neuss-Grevenbroich beantragt, den Volleyballkreis Neuss-Grevenbroich gemäß §6 (4) der Geschäftsordnung aufzulösen.**

### Begründung

Der Antrag wird vorsorglich für den Fall gestellt, dass es bei den Wahlen für den Kreisvorstand für die zentralen Funktionen keine oder nicht ausreichend viele Kandidaturen gibt.

Die aktuellen Vorstandsmitglieder stehen für die Fortführung ihrer Vorstandstätigkeiten überwiegend nicht mehr zur Verfügung.

Wir brauchen daher dringend neue Personen für den Vorstand. Falls jemand bereit ist, ein Amt zu übernehmen, meldet Euch bitte vorab unter [vorstand@volleyball-neuss.de](mailto:vorstand@volleyball-neuss.de).

Sofern es bei dem Kreistag ausreichend Kandidaturen gibt, wird der Vorstand den Antrag auf Auflösung zurückziehen.

Im Falle der Auflösung des Volleyballkreises Neuss-Grevenbroich würde der WVV im nächsten Schritt versuchen, eine Fusion des Volleyballkreis Neuss-Grevenbroich mit einem der Nachbarkreise zu organisieren, also Mönchengladbach, Düsseldorf oder Krefeld. Das hätte zumindest für den BFS-Bereich vermutlich zur Folge, dass der Spielbetrieb dann nicht wie bislang funktionieren, sondern komplett umgestellt werden würde.